
Инвалиды
не устают
благодарить
правительство

РОССИЯ - страна, мало при-

способленная для жизни. Поэтому
для людей с ограниченными физи-
ческими возможностями она и вов-

се является местом невыносимых

испытаний. Многие российские
инвалиды предпочитают в этих ус-

ловиях до минимума сократить кон-

такты с окружающим миром. Не
выходить, не видеть, не знать.

Поэтому в отличие от Запада для

нас человек в инвалидной коляске

на улице, если он не просит пода-

яние, а просто спешит куда-то по

своим делам, - явление редкое,

можно сказать, удивительное. Вче-
ра в ДК Ленсовета таких людей

оказалось много. На костылях, с

палочками, под руку с родственни-

ками все эти люди спешили на

праздник 10-летия Всероссийско-
го общества инвалидов.

В Петербурге на сегодняшний

день насчитывается около 500

тысяч инвалидов. Далеко не все

они являются членами Общества,
далеко не все они смогли попри-

сутствовать на праздничном кон-

церте и узнать, как любит и уважа-

ет их правительство страны и го-

рода. Присутствовавший в зале

губернатор Владимир Яковлев по-

благодарил инвалидов за душев-

ную доброту и недокучливость.

(Наверняка слукавил. Поскольку
известно, что Но социальному ве-

домству одними из самых настой-

чивых просителей являются пред-

ставители общественных органи-

заций инвалидов и ветеранов.)

Представитель президента Сергей

Цыпляев попросил собравшихся
дать пример мужественности об-

ществу в кризисных условиях. Де-

путат Законодательного собрания
Наталья Евдокимова пообещала,
что в ближайшее время питерские

законодатели утвердят закон “О

квотировании рабочих мест для ин-

валидов” и программу “Дети-ин-
валиды”, член Общества инвали-

дов, депутат Государсгвенной думы

Сергей Беляев просто прислал по-

здравительную телеграмму. В от-

вет на проникновенные речи поли-

тиков инвалиды без устали крича-

ли - “Спасибо”.
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